



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputada por A Coruña, y Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El índice global de democracia correspondiente al año 2021 publicado por la revista The Economist sitúa a España por primera vez en el grupo de naciones que han sufrido un deterioro democrático y descienden en el ranking hasta colocarse entre los países calificados como "democracias defectuosas".

- ¿A qué se debe esta pérdida de credibilidad de la democracia en España?
- ¿Estos resultados responden a los nexos del Gobierno español con dictaduras como Cuba y Venezuela?
- ¿Qué acciones tomará el Gobierno para mejorar la imagen mundial de España?

Madrid, 14 de febrero de 2022

SECRETARIO GENERAL